

## Kapolres Pelabuhan Tanjung Priok Gelar Jumat Curhat Jaga Kamtibmas Pilkada Damai dan Cegah Tawuran

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.XPRESS.CO.ID](http://TANGERANG.XPRESS.CO.ID)

Nov 8, 2024 - 11:38



JAKARTA, - Dalam menjaga penegakan hukum atau menjaga ketertiban, Polres Pelabuhan Tanjung Priok secara terus-menerus tak kenal lelah memberikan nasihat dan peringatan. Untuk mencegah kejahatan dan ketidaktertiban demi kepentingan masyarakat, dan atas hal tersebut Kapolres Pelabuhan Tanjung

Priok AKBP Indrawienny Panjiyoga, S.H., S.I.K. menggelar kegiatan Jumat Curhat untuk memberikan perhatian penuh kepada masyarakat dan mengetahui sejauh mana hati dan pikiran, untuk selalu memperhatikan Kamtibmas dengan memberikan pelayanan, melindungi dan menjaga kehidupan dalam kedamaian yang patut diteladani.

Kegiatan Jumat Curhat ini dipimpin langsung Kapolres Pelabuhan Tanjung Priok AKBP Indrawienny Panjiyoga, S.H., S.I.K., bersama pekerja service boat perahu, turut dihadiri Plt. Kasatbinmas Iptu Agus Setiarto, Kasatsamapta AKP Zuhri, S.H., M.H., Kasatintelkam AKP Sasanti Raharja, S.S., Kasi Propam Iptu Stepanus Sukoco, S.H., Kaurbinops Satintelkam Iptu Moch Choidir, S.H., dan Kanitbintibsos Iptu Achmad Mansyurudin, bertempat di Kantor Paguyuban Service Boat Dermaga Arsa Pelabuhan Tanjung Priok. Jumat (08/11/2024).

Dalam sambutannya, Kapolres AKBP Indrawienny Panjiyoga mengucapkan terima kasih kepada Bapak-bapak yang telah membantu situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polres Pelabuhan Tanjung Priok tetap kondusif terkendali, mari kita jaga Kamtibmas dalam Tahapan Kampanye Pilkada yang Damai, Sejuk, walaupun kita berbeda pilihan dan mari kita cegah tawuran dengan memastikan anak-anak kita tidak pulang larut malam serta kita wajibkan anak kita jam 22.00 WIB sudah pulang ke rumah.

Selanjutnya dibuka sesi tanya jawab, Pak Andi turut menyampaikan ucapan terima kasih kepada Polres Pelabuhan Tanjung Priok bahwa di lingkungan Kantor Paguyuban Service Boat Dermaga Arsa Pelabuhan Tanjung Priok. selama ini tetap kondusif. "Kami menjalin komunikasi dengan Patroli Sabhara dan Binmas yang sering melaksanakan Patroli dan Sambang sehingga membuat lingkungan menjadi lebih aman serta menjalin komunikasi dengan Binmas untuk kegiatan penyuluhan keamanan di Dermaga Arsa Pelabuhan Tanjung Priok, ungkapnya.

Selain itu, Pak Hartoyo mengatakan selalu berkordinasi dengan satintelkam dan satlantas terkait informasi kamanan dan lalu lintas, dan terkait situasi arus lalu lintas di Jalan Dermaga Arsa. Kami Paguyuban Service Boat mengucapkan terima kasih kepada Polres Pelabuhan Tanjung Priok dan terus menjaga komunikasi untuk saling berkordinasi terkait Kamtibmas.

Pada kesempatan tersebut, Kapolres Pelabuhan Tanjung Priok mengucapkan terima kasih atas kerjasamanya dan memberitahukan informasi terkait Narkotika, ke depan dari Satnarkoba Polres Pelabuhan Tanjung Priok akan mengadakan kegiatan penyuluhan tentang bahaya Narkoba. Kemudian perihal Judi Online agar tidak terjerumus dalam lingkaran judi online yang sudah menjalar ke semua kalangan. "Judi online mempunyai sistem yang terorganisir, jikalau nomor kita sudah terdaftar akan seterusnya dipantau oleh pihak judi online. Untuk dampak dari judi online bisa membuat rumah tangga berantakan, ekonomi memburuk, dan perlu digarisbawahi bahwa tidak ada yang namanya orang main judi online itu menang," jelas Kapolres.

Mari kita dukung Pemerintahan Presiden Prabowo Subiyanto dengan Program Asta Cita untuk kesejahteraan dan kemakmuran seluruh masyarakat dan Warga Negara Republik Indonesia menuju Indonesia Maju.

Kegiatan Jumat Curhat di akhiri dengan doa dan foto bersama sebagai bentuk

kebersamaan untuk bekerja sama menjaga keamanan di lingkungan Pelabuhan  
Tanjung Priok (Humas/Hadi)